

Meine Bahnreise nach Rheinland

Von Artyom Boyarov, 9 Jahre alt

Meine Bahnreise nach Rheinland fährt nach Mainz, Worms, Ludwigs-hafen, Kaiserslautern, Idar-Oberstein und Koblenz. Meine Bahnreise wird eine Woche dauern.



Man fährt mit dem Nachtzug von London nach Köln. Man kann zum Zoo, zum Dom, zu der Seilbahn und zum Museum in Köln gehen. Ich werde ein Tag in Köln verbringen. Ich fahre nach Worms am nächsten Tag.



Der Zug kommt um 10Uhr39 in Worms an. Danach gehe ich zur Tiergarten Worms. Später gehe ich zum Restaurant und esse mein Mittagessen.

In Worms gibt es : einen riesigen Dom; eine mittelalterliche Kirche, die Liebfrauenkirche heißt; einen interessanten Tiergarten und ein sehenswertes Museum. Es gibt keinen Campingplatz und kein Freibad in Worms. Man kann ins Museum gehen. Ich werde im Restaurant Dom



Terrassen essen. Man kann hier Rheinischer Sauerbraten im Restaurant essen- das ist sehr lecker, MMMMMMMMMMMMMMMM! Wenn man Zeit hat, kann man ins Kino gehen. Man kann kein Fußballspiel sehen, denn es gibt kein Stadion in Worms. Ich finde die Stadt alt aber klasse, denn der Tiergarten ist berühmt.

Meine nächste Stadt ist Kaiserslautern. Ich komme um 12Uhr22 mit dem Zug von Worms. Danach gehe ich zu Fritz Walter Stadion, sehe ein Fußballspiel und gehe in das Fußballmuseum. Später, gehe ich zum Gartenschau. Man kann Dinosauriere in das Gartenschau sehen. Um



Meine Bahnreise nach Rheinland

Von Artyom Boyarov, 9 Jahre alt

16Uhr fahre ich mit dem Bus nach Monte Mare, ein Badeort. Dann gehe ich zur einem japanischen Restaurant, das Amaya heißt. Danach gehe ich zu meinem Hotel und schlafe. Am nächsten Tag gehe ich zum Laserforce. Vormittags gehe ich zum Bahnhof und fahre mit dem Zug nach Idar-Oberstein.

Ich komme um 13Uhr04 in Idar-Oberstein an. Ich fahre mit dem Taxi nach der Steinkaulenberg. Danach gehe ich zum Deutsches Edelsteinmuseum, wo man viele riesige bunte Edelsteine sehen kann. Danach gehe ich zum Bahnhof und fahre mit dem Zug nach Koblenz.



Um 19Uhr57 komme ich mit dem Zug in Koblenz an. Danach gehe ich zu meinem Hotel und esse mein Abendessen. Am nächsten Tag gehe ich zur Wehrtechnische Studiensammlung. Man kann viele Schusswaffen an der Wehrtechnische Studiensammlung sehen. Danach gehe ich zur Romanticum, wo es ein Schiff gibt. Ich esse denn Mittagessen in dem Restaurant 'La Gondola'. Ich esse Pizza mit speck. Später, gehe ich zum DB Museum, wo man verschiedene Züge sehen und betreten kann.

Danach fahre ich mit dem Zug nach Köln. In Köln fliege ich nach London. Ich finde den Rheinland interessant und malerisch.